

Medienmitteilung
Basel, 1. Oktober 2024

Ausserordentliche Generalversammlung

Neuwahl in den Verwaltungsrat der Rhystadt AG

Der Bau- und Immobilienexperte Raymond Cron wurde gestern an einer ausserordentlichen Generalversammlung der Rhystadt AG als Nachfolger von Munzur Halis und damit als Vertreter der Aktionärin Baloise in den Verwaltungsrat gewählt.

Raymond Cron (65) ist diplomierter Bauingenieur ETH, verfügt über mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Bau- und Immobilienbranche und arbeitete in der Vergangenheit in unterschiedlichen Führungspositionen. Cron war etwa als Direktor des Bundesamts für Zivilluftfahrt BAZL sowie als Mitglied der Gruppenleitung von Allreal und Orascom Development Holding tätig. Zuletzt stand er als Geschäftsführer an der Spitze der Stiftung Switzerland Innovation.

Heute nimmt Raymond Cron verschiedene Verwaltungsratsmandate wahr. Er ist unter anderem Verwaltungsratspräsident des St. Claraspitals und Vizepräsident des Verwaltungsrats des EuroAirport Basel Mulhouse Freiburg.

«Auf die Zusammenarbeit mit Raymond Cron freuen wir uns sehr. Wir gewinnen mit ihm einen ausgewiesenen Experten in der Baubranche und jemanden, der in Basel und der Region sehr gut vernetzt ist», sagt Verwaltungsratspräsident Daniel Gebhardt.

Munzur Halis scheidet als Vertreter der Baloise aus dem Verwaltungsrat aus, da er eine neue Position als Leiter Immobilien und Mitglied der Geschäftsleitung bei der Pax Asset Management AG antritt. «Wir danken Munzur herzlich für seinen wertvollen Einsatz und seine Perspektiven, die er als Verwaltungsrat der Rhystadt AG eingebracht hat. Für seine Zukunft und seine neue Aufgabe wünschen wir ihm alles Gute», so Gebhardt.

Nach der Wahl setzt sich der Verwaltungsrat der Rhystadt nun wie folgt zusammen: Daniel Gebhardt (Präsident), Conradin Stiffler (Vizepräsident), Anita Fetz, Gian Reto Lazzarini sowie der neu gewählte Raymond Cron. Daniel Gebhardt: «Mit den unterschiedlichen Fachkompetenzen aus Raumplanung, Immobilien und Bau, Finanzwesen und Politik sind wir optimal aufgestellt für die kommenden Herausforderungen.»

An der Generalversammlung der Central Real Estate Holding, deren Tochterunternehmen die Rhystadt AG ist, stimmten die Aktionäre ausserdem einer Kapitalerhöhung und einer Reduktion des Aktien-Nennwerts zu.

Neben der Baloise engagieren sich weitere fünf Pensionskassen und Anlagestiftungen im Aktienariat der Central Real Estate Holding für die langfristige und nachhaltige Entwicklung des Basler Klybeck-Areals, nämlich die Zuger Pensionskasse, die Credit Suisse Anlagestiftung, die Pensionskasse der Ärzte und Tierärzte PAT-BVG, die Safra Sarasin Anlagestiftung sowie die GastroSocial Pensionskasse.

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 61 681 10 77

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.